



Sortie patinoire !

publié le 18/05/2020 - mis à jour le 18/05/2021

Le mercredi 12 octobre les élèves internes (Camille, Alexis, Mathias, Flavie, Wendy, Charly, Océane, Jürgen, Lonny et Daniel), ainsi que des élèves demi-pensionnaires et quelques primaires du centre aéré ont participé à une sortie patinoire qui a eu lieu à Limoges en partenariat avec l'AAEP.

Le trajet s'est déroulé dans la bonne humeur pour tout le monde malgré l'attente et l'impatience d'arriver. Ce fut une bonne partie de plaisir. Malgré les chutes pour certains, un début pour d'autres et d'autres encore qui ont mis le feu sur la glace tout le monde s'est bien amusé. Certains se sont amusés à regarder des personnes inconnues qui se débrouillaient très bien. Cela a permis à pas mal de monde de se rapprocher. Un bon moment de partage pour tout le monde.

Jürgen, Charly et Océane



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.